

Fecha: 11-01-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general
 Título: MARIO GUERRERO CELEBRA LOS 15 AÑOS DE "TE AMARÉ", UNA CANCIÓN QUE SIGUE LATIENDO EN EL CORAZÓN DEL PÚBLICO

Pág.: 14
 Cm2: 811,9
 VPE: \$ 1.285.255

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

MARIO GUERRERO CELEBRA LOS 15 AÑOS DE "TE AMARÉ", UNA CANCIÓN QUE SIGUE LATIENDO EN EL CORAZÓN DEL PÚBLICO

Gisella Abarca

EL CANTANTE NACIONAL VUELVE ESTE SÁBADO 16 AL TEATRO REGIONAL LUCHO GATICA PARA CELEBRAR UNO DE LOS HIMNOS ROMÁNTICOS MÁS QUERIDOS EN UN CONCIERTO CARGADO DE RECUERDOS, EMOCIONES Y UNA NUEVA ETAPA ARTÍSTICA QUE CONFIRMA SU VIGENCIA Y CERCANÍA CON EL PÚBLICO.

Quince años después de su estreno, "Te Amaré" sigue resonando en la memoria como el primer día. Convertida en un clásico infaltable en matrimonios, aniversarios y momentos significativos, la canción marcó un antes y un después en la carrera del cantante granerino Mario Guerrero y en la vida de miles de personas.

Este viernes 16 de enero de 2026, a las 20:00 horas, el artista nacional regresa a Rancagua para celebrar este hito en el Teatro Regional Lucho Gatica, en un concierto especial donde revivirá su himno romántico, recorrerá su trayectoria musical y presentará nuevas canciones que marcan una renovada etapa creativa.

Con emoción y gratitud, Mario Guerrero conversó con El Rancagüino sobre



Mario Guerrero celebra los 15 años de "Te Amaré", una canción que sigue latiendo en el corazón del público.

Mario, celebras 15 años de "Te Amaré", una canción que sigue siendo un himno romántico ¿En qué momento de tu vida nace y qué emociones la inspiraron?

R.- Como bien dices estamos celebrando los 15 años de "Te Amaré" en el Teatro Regional Lucho Gatica, un teatro bellísimo. En algún momento no sabíamos si celebrarlo o no, y al final decidimos hacerlo. Ya lo celebramos en el Teatro Teleton en diciembre y ahora llegamos a Rancagua. Esta canción, bueno, nace hace 15 años, es una canción que no esperaba que tuviera una repercusión. Yo cuando la escribí tenía esa intuición, ese cosquilleo de decir, mira, creo que acá tengo una canción que pue-

de significar mucho para el relación con el público de la región y el significado de volver a un escenario que conecta directamente con su historia personal y artística.

Mirando hacia atrás, ¿imaginaste que "Te Amaré" tendría una vigencia tan profunda en el público chileno?

R.-Mira, uno, al creer uno logra muchas cosas. Siempre he creído eso, que tengo una forma de escribir, que siento que es una manera muy simple de poder llegar a la gente, sin tanto adorno, y a veces la gente está buscando eso. Creo que en mi interior sabía que he tenido esa confianza de sentir que lo que hago le puede llegar al público. Qué lindo que se materializó,

qué lindo que se ha logrado llegar con mis canciones a un público que necesita canciones de amor y desamor. A veces necesitamos estas válvulas de escape y la música tiene esa ventaja de ser una válvula de escape para cuando estás mal también, cuando estás viviendo un desamor, pero también cuando estás viviendo el amor plenamente.

¿Qué representa para ti celebrar estos 15 años arriba del escenario y hacerlo en Rancagua?

R.- Significa muchísimo. El Teatro Regional Lucho Gatica es un lujo para la ciudad y la región; además está muy cerca de Graneros. Viví muchas cosas en Rancagua, cosas maravillosas.

Imagínate que al lado del Teatro Rancagua estaba la Extensión Cultural Extecu y ahí comencé gran parte de llevar mi voz, de practicar en Extecu, participé en el Festival El Verano Canta en el Cobre, que era muy famoso y gané. Creo que con 11 ó 12 años, entonces recuerdos y cariño hay de sobra.

Feliz de poder estar ahí, ojalá que sea una linda noche, que la gente se entere que voy a estar

ahí, y que vaya y que cantemos y que tengamos una noche bonita, con gente que me sigue desde hace mucho tiempo. Las canciones son como una especie de red, uno va sacando canciones y quizás alguna canción no le hizo sentido, pero otra sí, entonces esperar que ese público que se siente identificado con alguna de mis canciones me acompañe.

¿Con qué se va a encontrar el público que asista al concierto del 16 de enero?

R.- Con un show bien varia-

continúa



OJO CON EL DATO

Lugar: Teatro Regional

Lucho Gatica, Rancagua

Fecha: Viernes 16 de

enero

Hora: 20:00 horas

Entradas: www.ticketpro.cl

Fecha: 11-01-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl. : El Rancagüino
 Tipo: Noticia general
 Título: MARIO GUERRERO CELEBRA LOS 15 AÑOS DE "TE AMARÉ", UNA CANCIÓN QUE SIGUE LATIENDO EN EL CORAZÓN DEL PÚBLICO

Pág. : 15
 Cm2: 559,1
 VPE: \$ 885.096

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida



El sábado 16 de enero, el artista nacional se presentará en el Teatro Regional.

do, con canciones de toda mi carrera. No pueden faltar Dime Que Sí, Dime que No, Mi Credo, Me Gusta, son canciones que han marcado corazones. También hay colaboraciones importantes, como una canción con Fanny Lu y otras que hice con Zúmbale Primo. Es un show distinto a uno municipal de una hora. Este un concierto largo, de más de una hora y media, con un repertorio amplio, así que estoy muy contento, real-

mente me encanta. Si hay un lugar donde me gusta estar es en el escenario.

También presentarás nuevas canciones como "Qué Fue Lo Que Pasó Contigo" que marca una nueva etapa musical en tu carrera ¿Qué nos puedes contar de este momento?

R.- "Qué Fue Lo Que Pasó Contigo" es lo más reciente, salió la última parte del año 2025, estamos trabajando en la difusión, la canción

realmente ha tenido una buena llegada con la radio, con el público, tú sabes que el trabajo radial, el trabajo de canciones es un trabajo largo, a veces se impone como trabajar rápidamente, sobre todo hoy día con las plataformas digitales, pero hay que seguir manteniendo eso, hay que seguir trabajando de una forma lenta pero duradera, que la gente entienda las canciones, que las mastique y que pueda realmente hacer la suya. Entonces, "Qué Fue Lo Que Pasó Contigo" tiene esta rítmica, sigue siendo romántico, pero tiene ese acordeón que te invita a moverte, esa rítmica dis-

tinta. Es una canción triste, no sé si es una canción para dedicar.

¿Un reencuentro esperado?

R.- Estoy realmente emocionado de poder estar nuevamente ahí, saludar a toda la región de O'Higgins, que siempre me ha tratado con mucho cariño, con mucho amor. Gracias siempre por el cariño, a todos invitarlos este 16 de enero, me presento en el Teatro Regional Lucho Gatica, celebrando los 15 años de Te Amaré, las entradas están a través de Ticket Pro, no falten, gracias Rancagua, a toda la región de O'Higgins.

